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Thema: Situation der Bienenpopulationen 
 
 
 
Zum Antrag A0012/17 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, mit welchen konkreten Maßnahmen die LH 
Magdeburg dazu beitragen kann, die Bienenpopulationen in Magdeburg und Umgebung wie der 
Magdeburger Börde nachhaltig zu stärken und u. a. möglicherweise an aktuellen 
Forschungsvorhaben partizipieren kann. 
 
Die Bedeutung der Bestäuberinsekten für den Naturhaushalt ist allgemein bekannt. Aus Sicht 
der Verwaltung ist es allerdings fraglich, inwieweit eine flächendeckende Erhebung zu diesem 
Thema neue Erkenntnisse zutage fördern könnte. 
 
Es ist unbestritten, dass Honigbienen und die anderen bestäubenden Insekten Unterstützung 
benötigen, weil sie durch Einsatz von nicht sachgerecht applizierten Pflanzenschutzmitteln und 
zu wenig blühenden Pflanzen über die gesamte Vegetationsperiode gestresst werden. 
Die Stadt kann durch geeignete Pflanzungen die Situation für die bestäubenden Insekten 
verbessern. Hierzu gehören das Anlegen von Blühstreifen und ausgewählte Baumpflanzungen. 
 
Die Stadt wurde 2016 auf Initiative des Stadtrates Mitglied des Vereins „Kommunen für 
biologische Vielfalt e.V.“ Deshalb ist ein Konzept zur Biodiversität beauftragt. Im laufenden Jahr 
werden die Ergebnisse vorliegen. Ein Punkt ist dabei, die Situation der bestäubenden Insekten 
zu verbessern. 
 
Die Verwaltung wird im Rahmen des Biodiversitätskonzeptes weiter berichten. 
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